

## Un total de 148 estudiantes sanestebinos de séptimo básico recibieron sus computadores gracias a la Beca TIC 2025 de Junaeb

Enmarcado en el éxito la entrega de las Becas de Acceso a la Tecnología, Información y Comunicaciones (TIC) 2025, por parte

de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb), a 148 estudiantes de séptimo básico de seis establecimientos educacionales de San Esteban.

Cabe señalar que este beneficio, además, contempla un servicio de internet gratuito por un año, lo que favorecerá el proceso de estudio y permitirá a los escolares acceder a la información de manera más rápida y eficiente.

En la entrega, se contó con la participación del jefe biprovincial de Junaeb, **Javier González**; el administrador municipal, **Raúl Iduarte**; el jefe biprovincial de DEPROV, **Miguel Caro**; además de representantes del Departamento de Edu-



Un total de 148 estudiantes sanestebinos de séptimo básico recibieron sus computadores.

cación Municipal, docentes, apoderados y los propios estudiantes beneficiados.

Precisamente, el jefe biprovincial de Junaeb se refirió a esta entrega, afirmando que *«hoy San Esteban tuvo la oportunidad de iniciar este proceso de entrega de la Beca TIC 2025 en la provincia de San Felipe-Los Andes. Son 148 estudiantes fueron beneficiados con este computador*

*con garantía y equipado con un año de banda ancha, que les va a permitir que no solamente puedan realizar sus trabajos escolares y estudios, sino que también lo podrán utilizar para recrearse y disfrutar».*

Por su parte, el administrador municipal, **Raúl Iduarte**, agradeció el apoyo de Junaeb y valoró el trabajo que promueven por aportar mayores herramientas para las niñas y niños, señalando que *«este es un beneficio muy esperado durante todo el año, que genera mucha expectativa. Por eso, es que a los 148 estudiantes de séptimo básico que beneficiados, los llamamos a darle un buen uso y también llamamos a los padres, para que los asesoren y acompañen en su uso. Por supuesto, queremos que este beneficio sea un aporte al aprendizaje de todos los estudiantes»*, señaló.

Pero sin duda, que los más contentos estaban fueron los 148 estudiantes de la comuna que recibieron su dispositivo, quienes comentaron *«le daré un muy buen uso a este computador y lo voy a cuidar mucho».*

«Para mí es genial, porque yo nunca he tenido un computador propio y lo ocuparé para hacer las tareas y todos los pedidos que hagan de la escuela», señalaron demás.

*«Yo estoy bastante agradecida de que el Ministerio (de Educación) y Junaeb nos dé la posibilidad de poder tener un computador y así fomentar la educación, que aprendamos a investigar y buscar más información».*

Las escuelas beneficiadas fueron Pablo Neruda (55), El Corazón (23), Silvio Zenteno (26), Inclusiva San Lorenzo (5), Mixta Lo Calvo (26), Básica Libertad (23).